



Pièces	4 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	1188C
Prix	683 000 €

Champagny-en-Vanoise

Appartement à vendre (73350)

Nouveau programme situé sur les hauteurs de champagny-en-vanoise à moins de 10 minutes à pied des pistes de ski et du domaine paradiski. Authentique et conviviale, cette résidence de 16 appartements vous propose tout type de bien. Venez Découvrir cet appartement 4 pièces + cabine situé au premier étage, exposé sud-est et comprenant une entrée avec placard, une pièce à vivre avec cuisine ouverte sur le séjour ainsi qu'un accès à un balcon d'environ 11.5m² et une terrasse d'environ 21 m², trois chambres, une chambre cabine, une salle de bains, une salle de douche et un wc séparé. Total de 8 à 10 ...



Come and discover this wonderful new development of 16 apartments in champagny-en-vanoise. Less than 10 minutes' walk from the ski slopes (liaison paradiski). This charming residence offers a selection of apartments to suit all buyer types. This top floor, south-east facing apartment sleeps 8 to 10 people comfortably and offers a habitable surface area of approx. 87m². The apartment enjoys an open-plan living room and kitchen with direct access to a 11m² balcony and a 21 m² terrace. There are 3 bedrooms; 1 open-plan sleeping area; 2 bathroom and a 1 wc. Sold with 3 ski lockers and a garage. ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



